

L'adresse porte à Madame Saureux, au grand pilier de l'Église Notre-Dame pour le R. P. dom Luc d'Achéry religieux de Saint-Germain-des-Prés. A Paris. Cette personne était la veuve du libraire-éditeur de plusieurs des volumes du Spicilege.

Lyon, ce lundi 7 novembre 1672

*Ihs Maria.*

« Mon Révérend Père,

« Je ne doute nullement que mon silence ne vous ait surpris et quand vous saurez ce qui m'a empêché de faire réponse à deux de vos lettres, l'une du 16 et l'autre du 23 septembre, je crois que vous m'excuserez facilement.

« Votre Révérence saura donc, s'il lui plaît, que j'ai fait un voyage en Bourgogne, où me trouvant à cinq lieues de Cluny, je voulus aller voir cette belle abbaye plus pour vous obliger et vous servir que pour ma curiosité.

« Étant entré dans l'abbaye et demandé à parler au R. P. Prieur, il se trouva absent, en visite, mais à sa place, je rencontraï un très honnête homme de sous-prieur, nommé Dom Henri de Beuvron, auquel ayant exposé ma venue à deux fins, l'une que j'étais en recherche de quelques pièces qui serviraient à mon histoire de Beaujolais et de Dombes qui les concernaient beaucoup, l'autre que j'avais commerce de lettres avec votre Révérence pour la quête des pièces curieuses qu'elle faisait imprimer, il m'offrit la maison de fort bonne grâce que j'acceptai. Le lendemain il eut grande conférence avec moi touchant votre Révérence